

Glarus, 10. September 2018

Medieninformation

- **Schadenersatzklage der Glärner Kantonalbank gegen ehemalige Organe geht zurück an das Kantonsgericht**

Weder die Glärner Kantonalbank noch die Beklagten ziehen das Urteil des Obergerichts des Kantons Glarus an das Bundesgericht weiter. In seinem Urteil vom 6./29. Juni 2018 wies das Obergericht die Schadenersatzklage der Glärner Kantonalbank gegen ehemalige Organe an das Kantonsgericht (Erstinstanz) zurück.

Kontakt:

Martin Leutenegger

Präsident des Verwaltungsrats

Telefon: +41 (0)79 430 63 11

E-Mail: martin.leutenegger@glkb.ch